



JEAN PAVAGEAU



1198

Campagne en Algérie du 21 novembre 1898 au 16 octobre 1901.

Campagne contre l'Allemagne du 3 août 1914 au 28 janvier 1919.

Jean Eugène PAVAGEAU, né le 27 janvier 1877 à la Boissière de Montaigu, couvreur, fils de Jean Baptiste PAVAGEAU, 31 ans, sabotier au Bourg de la Boissière de Montaigu et de Valentine BROSSARD, 30 ans, son épouse.

Marié le 27 janvier 1901 à Gétigné (illisible) AUCHET.

Jean a les cheveux bruns, les yeux gris bleu, le front plat, le nez gros, la bouche moyenne, le menton rond, le visage ovale, il mesure 1,55 mètre.

Inscrit sous le N° 147 de la liste cantonale de Montaigu.

Appelé à l'activité le 15 novembre 1898 au 2^{ème} Régiment de Zouaves, arrivé au corps le 25 novembre 1898, immatriculé sous le N° 20411, Zouave de 2^{ème} classe.

Caporal le 1^{er} novembre 1899.

Envoyé en congé le 14 octobre 1901 en attendant son passage dans la réserve.

Passé dans la réserve de l'armée active le 1^{er} novembre 1901.

Affecté au 3^{ème} Régiment d'Infanterie Coloniale.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 3 août 1914, caporal.

Passé aux armées le 11 août 1914.

Passé au 11^{ème} Régiment de Zouaves de Marche le 15 août 1915.

Evacué malade le 7 août 1916 pour coliques.

Dirigé le 24 janvier 1919 sur le camp de Mailly pour rejoindre Nantes.

Mis en congé illimité de démobilisation le 28 janvier 1919.

Se retire à Nantes.

Affecté dans les réserves au 65^{ème} Régiment d'Infanterie.